Dachauer Nachrichten

9.5.1990



Spannend bis zum letzten Zug verlief die 3. Seniorenmeisterschaft der Schachfreunde Dachau 1932. Foto: kn-Press

2 SFD-Mannschaften wollen aufsteigen

Dachau (red) - Hochstimmung bei den Schachfreunden Dachau 1932: Nach fünf von sieben Runden bei der Münchener Mannschaftsmeisterschaft befindet sich der SFD mit zwei Teams auf Aufstiegskurs. Die 1. Mannschaft in der Besetzung Wallner, Blank, Ralf, Haschner, Halbwirth. Sieber. Maier und Schlüter liegt zur Zeit mit 9:1 Punkten in der B-Klasse ebenso ungeschlagen an der Spitze wie die 2. Mannmschaft mit Riedel. Kinder. Burghart, Friedrich, Schwibinger, Reich, Flören und Stibi in der C-Klasse. Die zweite Garnitur des SFD brachte es bisher sogar auf 10:0 Punkte.

SFD III, ein Team, in das vor allem der Nachwuchs integriert wurde, um Spielpraxis zu sammeln, liegt nach dem letztjährigen Aufstieg in die C-Klasse an Ende der Tabelle und wird den Klassenerhalt aller Wahrscheinlichkeit nach nicht schaffen.

Senioren machten es diesmal spannend

Dachau (red) - Spannend bis zum letzten Zug verlief die 3. Seniorenmeisterschaft Schachfreunde Dachau 1932. Am Ende lag Ludwig Schwibinger aus Unterschleißheim mit einem halben Punkt Vorsprung denkbar knapp vor dem letztjährigen Seniorenmeister Johann Wallner senior aus Indersdorf und sicherte sich damit den Wanderpokal der Schachfreunde Dachau, Dritter in diesem gutbesetzten Turnier wurde überraschend Stefan Fibich aus Dachau.